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Desde el piso de remates
Maricarmen Cortés

Citibanamex,
triple tache
No modificó la agenda ni avisó oportunamente

de la cancelación de Claudia Sheinbaum.

El Premio Limón Agrio de la semana es para
el presidente del Consejo de Administración
de Citibanamex. Enrique Castillo Sánchez
Mejorada, y para Manuel Romo, director

general, por la pésima forma en la que mane-

jaron la cancelación de ClaudiaSheinbaum
a la pasarela de presidenciables en la reunión
de consejeros regionales y que, lógicamen-
te. había generado una gran expectativa, no

sólo entre los empresarios de primer nivel de
todo el país que participan en los consejos de
Citibanamex, sino también de los medios de
comunicación. que pudieron seguir la trans-
misión en circuito cerrado.

Precisamente por esta transmisión to

dos los medios reportaron el abucheo a

Sheinbaum cuando Castillo Sánchez
Mejorada informó que, por cuestiones de

agenda, había cancelado su participación, a

pesar de que se había informado a todos con

la misma anticipación. El problema no fue
sólo la cancelación. que SÍ fue un desaire a los

empresariosydirectivos de Citibanamex, sino

que ni Romo ni Castillo Sánchez Mejorada
informaron que la cancelación no se había
realizado a última hora, sino el 26 de febrero.

Peor aún, no fue sino hasta queAna María
Lomelí, una de las voceras de Sheinbaum.
informó después del abucheo- que desde
el 26 de febrero pasado había hablado con

Manuel Romo para informarle de la cance-

lación. cuando Citibanamex se vio obligado
a publicar un comunicado reconociendo que,
efectivamente. la llamada se había realizado.

Triple tache a Citibanamex por no haber
modificado la agenda, quiza por temorde que
los otros candidatos cancelaran. porque ésta

es la última plenaria de consejeros antes de la

separación de Citi Méxicoy Banamex, y por-
que se tardó en corroborar lo informado por
Ana María Lomelí

SHEINBAUM sí IRÁ A LA BANCARIA

Lógicamente, después del desaire a Citibana-

mex a sus consejeros, la interrogante era si
Claudia Sheinbaum cancelaría también su

participación en la pasarela de la Convención

Bancaria que se realizará el viernes 19 de abril

Acapulco antes de su clausura.
La propia Sheinbaum se apresuró a ase-

gurar que si irá y ojalá así sea porque SÍ se

equivocó al no acudir a la pasarela de Citi-
banamex. Todo indica que la rechifla pública

hizo reflexionar.

AMLO MODIFICÓ LA AGENDA
DE LA BANCARIA
Por cierto, hubo un cambio en la agenda de

Convención Bancaria porque el presidente
López Obrador no participará en la inaugura-
ción. sino en la clausura, elviernes 19, después
de la pasarela

También participarán elviernes el secreta-
de Hacienda Rogelio Ramirez de la O, y la

gobernadora del Banxico Victoria Rodríguez
Ceja, por lo que será el día más importante de

Convención, que iniciará el día anterior

SVARCH, AVANCE EN GENÉRICOS
El Premio Naranja Dulce es para Alejandro
Svarch titular de la Cofepris, quien, desde que
renunció Hugo López-Gatell como subse-
cretario de Salud. ha logrado avanzar en los

rezagos que tenía en aprobación de medica-
mentos. yas venden las vacunas contracovid

además. hay avances muy importantes en

bioequivalentes ogenéricos.
La Cofepris divulgó el plan de trabajo para

las unidades de Intercambiabilidadydesarro-
en la mesa de trabajo en la que participan

representantes del sector farmacéutico pri-
vado. Se emitirán nuevos lineamientos para
establecer requisitos para la selección de me-

dicamentosbioequivalentes habrá, además.

apertura para fármacos reconocidos interna-
cionalmente. siemprey cuando el protocolo
esté autorizado por la Cofepris.

Estos avances se traducirán en medica-
mentos genéricos más innovadores con un

gran beneficio. tanto a las instituciones públi-
cas por su menor costo como para la pobla-
ción en general. jEnhorabuena!


